

deutsch-französischer Austausch

27.04.2016 17:48 von Ulrike Staedler (Kommentare: 0)

Am **11.05.2016** und **13.05.2016** werden unsere Mädchen U18 und unsere U16 mit der **St. Ursula-Schule** Jahrgang Klasse 10 zusammen mit den Austauschschülern aus Perpignan Rugby spielen. Im deutsch-französischen Austausch soll an diesen beiden Tagen in der Zeit von **17.00 bis 19.30 Uhr** spielerisch nicht nur der Sport sondern auch die Städtepartnerschaft gepflegt werden.

Die Gruppe wird von insgesamt zwei Trainern, zwei Betreuern des NRV sowie weiteren Betreuern der St. Ursula-Schule auf unserem Stützpunkt am Mittwoch begrüßt und auf das am Freitag stattfindende Turnier vorbereitet.

Außer der Regelkunde beabsichtigt das Trainergespann, gemeinsam entspannt bei gutem Wetter ein Beach-Rugbyspiel zu veranstalten.

Wir freuen uns auf diese Bereicherung für unseren Landesstützpunkt



